Tinder presenta: Actualizaciones centradas en la seguridad

Tinder redobla esfuerzos en términos de seguridad con una función de seguridad personal pionera en el sector, un centro de seguridad especializado y una nueva tecnología de verificación de fotos

ACTUALIZACIONES:

- La verificación de fotos se está implementando actualmente para los usuarios de todo el mundo
- El Centro de Seguridad está actualmente disponible en los EE. UU., Reino Unido, Francia y Alemania, con planes para seguir la implementación en mercados adicionales en 2021.
- La función "¿Te molesta?" está actualmente disponible en inglés, alemán, español, portugués y coreano, y se seguirá implementando en nuevos idiomas.

LOS ANGELES, 23 de enero de 2020 – Tinder ha anunciado hoy una serie de nuevas funciones con tecnología puntera dedicadas a la seguridad. Incluyen la integración con la app de seguridad personal Noonlight, que ofrecerá un servicio pionero con el que los usuarios podrán ponerse en contacto con los servicios de emergencia; la verificación de fotos, una función que comparará una foto tomada en tiempo real con las fotos de perfil, para así verificar la autenticidad de un match y aumentar la confianza en los perfiles de los usuarios; y un robusto Centro de Seguridad al que se podrá acceder fácilmente desde la app.

"Cada día, millones de usuarios confían en nosotros para conocer a nuevas personas. Nuestro objetivo es crear funciones de seguridad innovadoras con la mejor tecnología disponible para satisfacer sus necesidades", dijo Elie Seidman, CEO de Tinder. "Es un orgullo para mí compartir estas actualizaciones, que suponen un paso muy importante en nuestra misión de aumentar la seguridad en nuestra plataforma a unos niveles nunca vistos".

Entre las funciones presentadas hoy, se incluye una integración con Noonlight para los usuarios de Tinder que residan en EE. UU. La integración, que funcionará bajo demanda, permitirá que nuestros usuarios compartan detalles sobre sus próximas citas a través de la función Timeline de Noonlight, incluyendo con quién van a quedar, cuándo y dónde. Se les dará la posibilidad de enviar un mensaje a los servicios de emergencia de forma sencilla y discreta a través de Noonlight si sienten incomodidad o si necesitan ayuda.

"Noonlight es como un guardaespaldas silencioso para esas citas en las que estás sola o conoces a alguien por primera vez", dice Brittany LeComte, cofundadora y responsable de comunicaciones de Noonlight. "Ahora, gracias a nuestra integración con Tinder, nuestra app servirá como apoyo en el mundo de las citas, ya que contribuirá a disuadir los malos comportamientos y a conocer a los matches con más tranquilidad. Es una función de seguridad pionera que ayudará a proteger a los usuarios de Tinder incluso cuando lleven sus interacciones a la vida real".

La verificación de fotos es otra función nueva que se va a implementar en Tinder. Con esta verificación, se garantizará que cada match es quien dice ser. La función permitirá que los usuarios autentifiquen su identidad a través de una serie de selfies con poses concretas en tiempo real, que se compararán con las fotos de perfil existentes usando inteligencia artificial con intervención humana. Los perfiles verificados aparecerán con una marca azul, para que los usuarios sepan que pueden confiar en esa persona. Actualmente, la función está en fase de pruebas en varios mercados y se desplegará a más zonas a lo largo de 2020.

Additional assets available online: Fotos (2)

https://es.tinderpressroom.com/tinder-introduces-safety-updates